



## Liedertafel Babenhausen spendet an Pflegeeinrichtung

Mit ihrem Weihnachtskonzert hat die Liedertafel Babenhausen gemeinsam mit dem Mozartchor Augsburg und der Schwäbischen Chorgemeinschaft Ichenhausen unter Leitung von Daniel Böhm ihre Zuhörer begeistert, die sich mit Applaus und großzügigen Spenden bedankten. Die Sänger spenden den Erlös in Höhe von 1570 Euro der Einrichtung Senio-

renzentrum und Ambulante Krankenpflege in Babenhausen. Unser Bild entstand bei der Spendenübergabe durch den Liedertafel-Vorstand und zeigt (von links) stehend: Hubert Roth, Centa Dolp, Geschäftsführerin Silke Bolkart und Johanna Reitter sowie sitzend: Maria Moser, Erika Morbitzer, Michael Handfest und Ferdinand Kalischek. Text/Foto: Bader



## Illertisser Mittelschüler sammeln 350 Euro für Benild Hospiz

Die Schüler der Illertisser Erhard-Vöhl-Mittelschule haben mit einer Rosenaktion zum Valentinstag insgesamt 350 Euro gesammelt. Das Geld ist an das Benild Hospiz in Illertissen gespendet worden. Geschäftsführer Andreas Lazarek hat bei der Übergabe einigen Schülern das Hospiz gezeigt und Fragen beantwortet. Das stationäre Hospiz in Illertissen bie-

tet acht Plätze. Im „Haus der Geborgenheit gibt es medizinische und pflegerische Hilfe, seelischen Beistand und menschliche Nähe. Unser Bild zeigt von links nach rechts: den Geschäftsführer des Hospizes Andreas Lazarek, Yusuf Cangı, Eda Özcan, Damla Sentürk, Yaren Sentürk, Jutta Sternecker, Franziska Haisch. Foto: Erhard-Vöhl-Mittelschule